

13. III. 1917

*** Frauen in der Neuchâtelner Lebensmittelverwaltung.**
 In Neuchâtel ist eine besondere Kommission von Frauen eingesetzt, die bei der Lebensmittelfürsorge mitwirken wird. Die Kommission wird in der Hauptsache die Aufgabe haben, die Sorgen und Beschwerden der Hausfrauen hinsichtlich der Verteilung und Zuführung der Lebensmittel an die Konsumenten zu prüfen und zu überwachen, soweit solche allgemeiner Natur sind. Um ein Zusammenarbeiten mit den bereits bestehenden Organisationen zu ermöglichen, sind 3 Frauen aus dieser Kommission zugleich als Mitglieder der Kriegsnotstandskommission beigetreten. Diese Frauen können also die Anregungen und Vorschläge der Kommission stets an der zuständigen Stelle zur Sprache bringen. Die Heranziehung von Frauen zur Überwachung der Lebensmittelversorgung ist sehr zu begrüßen; hoffentlich findet das Beispiel bald allgemein Nachahmung.